



*Concentration de Pentecôte à Amiens*

*Les 23 – 24 – 25 mai 2015*



A l'occasion des commémorations du centenaire de la Grande Guerre et des 50 ans de la ligue de PICARDIE le Comité Départemental de la Somme et la Ligue de Picardie organisaient une concentration de trois jours

Le responsable de l'école de cyclotourisme de Creil décidait d'organiser un déplacement à cette manifestation nationale.

Quatre enfants, deux filles (Sirine et Laurine) et deux garçons (Pierre et Sofiane) décidaient d'y participer avec l'autorisation de leurs parents. A cette occasion, André DUBOS et André CANTIN, animateurs fédéraux acceptaient d'encadrer les enfants pendant ces trois jours. Nathalie et Françoise acceptaient d'assurer l'assistance et enfin Claudine, une marcheuse et Yacine un cyclotouriste décidaient de se joindre à nous.

A cette occasion un gîte était réservé sur la commune d'Allonville.

Le rendez-vous était fixé le samedi 23 mai à 7H30, parking de la Faïencerie à Creil



Le matériel était embarqué à bord des trois véhicules et les vélos solidement attachés. André en possession d'un GPS prenait la tête du cortège et il nous conduisait en moins d'une heure trente minutes au Gymnase des 4 chênes à Amiens où se trouvait la permanence de cette organisation afin de retirer les dossiers.

Un accueil chaleureux nous était réservé.



Après avoir retiré les documents nous avons quitté Amiens pour nous rendre à Talmas (Lieu du départ avancé de cette journée) pour effectuer un parcours sur route d'une distance de 22 Kms pour les enfants et de 48 Km pour les adultes. La restauration du midi étant prévue à la citadelle de Doullens où un point d'accueil se trouvait.

A Talmas nous avons désespérément cherché le point de départ et nous avons alors décidé de stationner nos véhicules sur le parking près du terrain de Foot-ball.



Les vélos étaient décrochés et le matériel vérifié avant le départ.



Le départ était donné en direction de Val de Maison, des flèches en papier de couleur jaune nous indiquaient la route à suivre.



La route était agréable, un peu de vent de face avec quelques petites montées. Notre voiture d'assistance suivait avec Nathalie et Françoise sans difficulté jusqu'au moment où elles ont décidé de faire le tour d'une église sans nous voire passer et grâce au téléphone portable elles nous ont retrouvé à Terramesnil près d'un monument aux morts où Daniel donnait des explications aux enfants. La citadelle de Doullens n'était plus qu'à 6 Km.



Avant de retrouver notre assistance nous nous sommes arrêtés à Beauquesne où se trouvait un point de convivialité. Les deux personnes voyant arrivés le groupe et n'ayant plus de restauration à proposer décidaient d se rendre à l'épicerie du village pour pouvoir nous offrir des madeleines.

Nous avons ensuite discuté avec eux de la semaine fédérale d'Albi puis nous avons repris la route en les remerciant de leur attention en direction de Doullens où le repas du midi était prévu. C'est alors que Daniel, notre moniteur a commencé à s'inquiéter au fil des kilomètres. Finalement nous avons rencontré deux bénévoles de l'organisation qui assuraient la sécurité à un carrefour qui nous ont expliqué que nous nous trouvions sur le parcours long et que Doullens se trouvait à 6 Km. Nous avons suivi leurs instructions et nous sommes finalement arrivés à Doullens vers 14H00 après avoir effectué 35 Km..



Nous étions très inquiet après la restauration car nos voitures se trouvaient à Talmas et André ainsi que trois enfants ne sentaient pas capable de reprendre la route.

C'est alors que des organisateurs ayant eu connaissance de notre présence sont venus à notre rencontre et nous ont proposé de prendre les enfants en charge ainsi que André et de les ramener à notre point de départ. Et c'est avec enthousiasme que nous avons accepté.

Daniel, André, Claudine, Nathalie et Yacine ont alors repris la route en direction de Naours (BPF de la journée), puis nous avons regagné Talmas à 17H15 après avoir effectué une distance de 56 Km.



Nous avons chargé nos vélos puis nous nous sommes rendus à Allonville, village situé à 7 Km d'Amiens où nous attendait madame MORTAGNE propriétaire du gîte de France que nous avons réservé.



Nous nous sommes rapidement installés, puis les enfants n'ont pas perdu de temps pour se retrouver et jouer ensemble. Nous avons bien dîné et nous nous sommes coucher vers 23H00.

Le lendemain matin fut mouvementé, des 05H30 nous avons été réveillé par des cris dans la rue. Des personnes s'installaient dans la rue pour une braderie et elles se disputaient l'attribution d'un emplacement.

Puis à 06H00 un responsable du village nous à tous réveillé en frappant et en sonnant à la porte d'entrée pour nous demander de déplacer nos véhicules. Informés par la propriétaire nous l'avions fait avant de nous coucher.

Après cet incident nous avons quitté le gîte vers 09H00 pour nous rendre à Fouilloy lieu du départ avancé du parcours route de la journée.



Le temps était idéal pour faire du vélo du soleil et un peu de vent. Nous avons pris la direction de Villers Bretonneux pour y retrouver notre voiture d'assistance et visiter un mémorial Australien.

Nous avons expliqué aux enfants la différence entre un monument aux morts et un mémorial. Très intéressés ils nous ont écouté attentivement .



Nous avons poursuivi notre route en direction de Bray sur Somme (BPF) ou nous avions prévu de prendre notre pique nique, mais comme le circuit était accidenté nous avons pris du retard et nous avons décidé de faire un arrêt à Chipilly.



La départ fut ensuite très difficile, car une belle montée nous attendait. Sirine à commencé à montrer des signes de fatigue, suivie de Laurine. Nous avons donc décidé de les faire monter dans la voiture d'assistance après un arrêt à Etinehem pour contempler le belvédère du camp de César.



Finalement nous sommes arrivés à l'entrée de Bray sur Somme où se trouvait un point de ravitaillement. Une fois de plus nous avons été accueillis comme des rois. André CANTIN s'est rendu à Bray sur Somme pour valider le BPF. Pendant que les enfants se restaurer et posaient pour des photos souvenir.

André DUBOS qui avait du mal à suivre a accepté de monter à son tour dans la voiture d'assistance et le reste du groupe à emprunté la départementale D1 en file indienne. et c'est ainsi que nous avons regagné Corbie à une vitesse de 16 Km/H

A chaque fois que nous passions devant la voiture les filles nous encourageaient en criant « Allez les rouges »

A Corbie nous avons fait un arrêt à une écluse où un bateau attendait sont franchissement. Une explication a été donnée aux enfants.



Nous avons ensuite regagné nos véhicules après avoir parcouru une distance 56 Km et 24 pour les filles et André.

Une fois les vélos chargés nous avons regagné notre gîte rapidement la fatigue et la faim se faisant sentir. A Allonville nous avons du stationner nos véhicules aux abords du village car la braderie n'était pas terminée et nous avons fait un bon repas avant de nous coucher vers 22H30.



Lundi matin nous décidé de nous rendre à l'accueil de la permanence pour ensuite effectuer une balade dans Amiens. Une fois encore nous avons été accueillis d'excellente manière.

Le président de la ligue de Picardie a offert un tee-shirt à chaque enfant, puis il nous a remis une récompense (une assiette en porcelaine).

Le responsable du comité d'organisation, Pierre BOIDIN, a souhaité être pris à son tour en photo avec les enfants.

Nous avons quitté le gymnase pour nous rendre dans le centre d'Amiens et voir la cathédrale. En chemin, nous avons croisé un VTTiste (Paco) dans le parc de la Hotoie et nous lui avons demandé de nous indiquer la route à prendre pour parvenir au canal. Aimablement il nous a proposé son aide en nous guidant à travers Amiens pour une balade de 18 Km, puis il nous a raccompagné au gymnase des 4 chênes à 12H00, heure à laquelle nous devons être afin de regagner le gîte où nous attendaient Nathalie et Françoise.

Après manger tous est allé très vite, les voitures ont été chargées pendant que d'autre effectuait le ménage, puis nous avons pris la direction de Creil vers 15H00.







### Nous tenons à remercier

- Notre Président de club Daniel LEMOINE qui nous a aidé à monter ce projet de déplacement.
- L'es bénévoles de l'organisation pour leur accueil et leur aide.
- PACO, notre guide lors de la journée du lundi.
- Nathalie et Françoise qui se sont occupées de nous pendant ces trois jours.
- Pierre BOIDIN, responsable du Comité d'organisation.
- François TAVAU, Président de la ligue de PICARDIE.

### Ont participé à cette organisation fédérale :

-Laurine CARBON – Sirine ABDELMOULA – Pierre LAMBERT – Sofiane BAUDON –  
Claudine MILLET – Nathalie RONCHI – Françoise DUBOS – André CANTIN – André  
DUBOS – Yacine MEGHOUFEL – Daniel RONCHI

Le Moniteur Fédéral  
**Daniel RONCHI**